

Soeur Annick Labrousse dirige depuis de nombreuses années un centre pour enfants dans un quartier très pauvre d'Antananarivo.

Elle nous écrit le 13 janvier 2016 :

« Merci de tout coeur pour votre don. La pauvreté est toujours trop présente. Les enfants se précipitent pour prendre le repas du matin, le seul de la journée pour la plupart d'entre eux !

La crèche « Princesse » reste un bijou, le personnel est très motivé, mais je limite le nombre d'enfants à 35, car cela représente beaucoup de travail de s'occuper d'enfants tout petits, de huit mois à trois ans et demi.

La cité d'accueil, où nous réhabilitons des maisons, avance : dix logements sont terminés et ils sont déjà tous occupés.

Sur ce terrain, nous avons de la place pour aménager un terrain de sport ; en effet, les jeunes ne savent où aller pour jouer au basket, au volley ou au foot. Nous avons commencé l'aménagement, mais la saison des pluies a retardé les travaux....

Permettez-moi de vous offrir mes vœux les meilleurs pour cette nouvelle année...

Avec toute ma gratitude.